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内容提要 

 

1. 去年做的有二、三百例 

2. 这种东西都是所里面安排的，我们都具体不知道排多长时间。 

 

录音内容 

 

医生：喂？ 

调查：喂，请问咱们济南军区总院吗？ 

医生：嗯。 

 

调查：你好，济南军区总院吗？ 

医生：嗯。 

 

调查：咱们这可不可以做肾移植啊？ 

医生：妳說，说什么？ 

 

调查：肾移植，能做… 

医生：可以啊！ 

 

调查：啊？ 

医生：能做啊。对。 

 

调查：排队大约多长时间呢，能够做上？ 

医生：这种东西都是所里面安排的，我们都具体不知道排多长时间。 

 

调查：喔，排多长时间不知道喔，就是说，咱们现在，就是咱们这个医院山东做

的还算比较多的嘛？ 

医生：不知道其他医院做多少，反正是每年做一百多例吧，二、三百例。 

 

调查：呃，做多少？三百例啊？ 

医生：二、三百例。 

 

调查：喔，那你说咱们去年做的有二、三百例是吧？ 

医生：对。 

 

调查：你说今年，咱们已经开始做，做了多少了，做的多吗？ 

医生：今年没有统一的，最后才统计呢，每年都最后统计～ 

调查：喔，行，那就这样吧，那谢谢你了啊，你忙吧啊，好，再见，再见。 


